

まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「まちの話題」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



全日本スノーボード選手権大会の 優勝報告会 3月26日(水)みよし市役所

3月に福島県で開催された第43回JSBA全日本スノーボード選手権大会のジャイアントスラローム(U-15男子の部)で優勝した、北中学校出身の若松虎次郎わかまつ こじろうさんが市役所を訪問しました。ジャイアントスラロームは、山の斜面に設置された旗門の間を滑り降りてゴールを目指す競技。若松さんは「オリンピックでの優勝を目指して頑張ります」と話していました。



あいち豊田農業協同組合による 学童用傘の寄贈式 3月28日(金)みよし市役所

令和7年度に市内の小学校と三好特別支援学校へ入学する児童を対象に、あいち豊田農業協同組合から学童用の傘665本が寄贈されました。地域の交通事故対策を強化するために行われているこの取り組みは、今年で15回目を迎えます。寄贈式ではあいち豊田農業協同組合の長島ながしま常務理事から増岡ますおか潤一郎教育長へ、学童用傘の目録が贈呈されました。



北海道士別市少年野球団の 表敬訪問 3月31日(月)みよし市役所

北海道士別市との友好親善の一環として、毎年交流を行っている士別市少年野球団が、交流した本市の少年野球団やホームステイのホストファミリーとともに市役所を訪問しました。3月28日から4日間の訪問で、この日は交流最後の日。士別市少年野球団の団長のあいさつに続き、それぞれの市の代表選手が交流試合などの思い出を話していました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



みよしTODAY

スポーツ鬼ごっこワールドカップ 2025の優勝報告会

4月3日(木)みよし市役所

3月に大府市で「IOA U-9/U-12 スポーツ鬼ごっこワールドカップ2025」が開催され、U-12の部で優勝したアルフィンエーン所属で北中学校1年生の西見勇希にしみゆきとさんが報告のために市役所を訪問しました。西見さんは「決勝の試合中にけがをしたキャプテンの分まで頑張りました。優勝することができてよかったです」と話していました。



みよし市消防団任命式

4月6日(日)みよし市役所

地域防災の要である消防団の任命式が開催され、本年度の新任役職員や新規入団者などに対して辞令が交付されました。この日参加したのは、消防団員や尾三消防本部職員など合わせて約80名。式では新入団員を代表して西一色分団の天野克吉あまのかつよしさんが宣誓を、続いて全団員を代表して三好下分団の塚崎晃士つかさきこうしさんが決意表明を行いました。

緑丘小学校入学式

4月8日(火)緑丘小学校

桜が満開の中、市内8小学校で入学式が行われました。本年度、緑丘小学校には69人の1年生が入学。式では、黒田和秀くろたかずひで校長から「目標を持ち応援される人になってください」と期待の言葉が、続いて児童代表の6年生から「これから一緒に頑張りましょう」と歓迎の言葉が送られると、1年生は「よろしくお願ひします」と元気よくあいさつしました。

